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Abstract (en)
[origin: US2020342755A1] An electronic communication device is able to be coupled to a sensor and is intended to be installed in the road or
embedded in a vehicle. The device includes a determining module configured to determine a tracking list for at least one traffic element detected by
the sensor. Each tracking list includes several information elements. The traffic element is located within a geographical zone covered by the sensor.
A computer is configured to compute, as a function of at least one determined tracking list, a motion limitation setpoint for each vehicle located in the
geographical zone. A transmitter is configured to send the computed limitation setpoint(s) to an electronic supervision equipment item via a data link.

Abstract (fr)
Ce dispositif électronique de communication (30) est propre à être relié à un capteur (28) et destiné à être installé en voirie ou à bord d'un véhicule
(12).Il comprend un module de détermination (50) configuré pour déterminer une liste de suivi pour au moins un élément de trafic (48) détecté
via le capteur (28), chaque liste de suivi comportant plusieurs éléments d'information, l'élément de trafic (48) étant situé à l'intérieur d'une zone
géographique couverte par le capteur (28) ; un module de calcul (52) configuré pour calculer, en fonction d'au moins une liste de suivi déterminée,
une consigne de limitation de mouvement pour chaque véhicule (12) se trouvant dans la zone géographique ; et un module d'émission (54)
configuré pour émettre la ou les consignes de limitation calculées à un équipement électronique de supervision (16) via une liaison de données (18,
20).
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